
 

. 

UNIVERSIDAD METROPOLITANA  

DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN 

FACULTAD DE ARTES Y EDUCACIÓN FÍSICA  

 
CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES Y EDUCACIÓN FÍSICA 

   Fecha: martes 21 julio 2020 
    

En Santiago, a 21 de julio de 2020, a partir de las 14:30 horas, se reúne el Consejo de Facultad, en sesión ordinaria, bajo 
la presidencia de la Sra. Verónica Vargas Sanhueza. 
Actúa como secretario de Actas, Prof. Marcelo Gonzalez Orb, en su calidad de Secretario de la Facultad de Artes y 
Educación Física.  
La sesión se desarrolla a través de videoconferencia.  
Asisten: 
Decana:        Verónica Vargas Sanhueza 
Secretario de Facultad:       Marcelo Gonzalez Orb 

Director Departamento de Artes:      Víctor Hugo López Sandoval 

Directora Departamento de Educación Física Deportes y Recreación: Elisa Adriana Araya Cortez  

Director Departamento de Kinesiología     Antonio Edwin López Suarez 

Director Departamento de Música:      Daniel Andrés Miranda Martínez 

Académica Representante Artes Visuales     Beatriz Katerina Casabona Negrete 

Académico Representante Departamento      

Educación Física Deportes y Recreación:     Roberto Alejandro Leiva Contardo 

Académico Representante Departamento de Kinesiología    Rodrigo Alejandro Castro Vásquez 

Académico Representante Departamento de Música: L   Daniel Mancilla Valencia 

Académico Departamento de Formación Pedagógica:    Andrés Marió Casanova 

 
ACTA TABLA SESION N°15 CONSEJO FACULTAD 

1. Información General. 

- Cuenta acciones desarrolladas de la Facultad:  

- Se da cuenta del proceso de elección de representante, Director ante la Comisión de Institucional de 

Autoevaluación-UMCE, la cual, CREA LA COMISIÓN INSTITUCIONAL DE AUTOEVALUACIÓN, 

DESARROLLO Y CALIDAD RESOLUCIÓN EXENTA N° 1002594, DE 9 DE JUÑIO 2020, al respecto se aportan 

antecedentes que se envió agradecimientos frente al apoyo proceso de elección representante 

Director, Denik Marcel Carrasco Monsalve y Paulina Sepúlveda Guzmán (funcionario y Jefa del 

Departamento de Informática). 

- Se insiste de envió a la Facultad publicaciones de académicos (as), por Departamento, para ser 

contempladas en el capítulo de Facultad, como parte del informe de los procesos de acreditación de 

los departamentos. La directora del Departamento de Educación Física, señala que los académicos no 

tienen tiempo, y que están preocupados de otras cosas, dentro de las cuales destaca el sacar adelante 

la docencia en línea, y que hay otras cosas de singular importancia que publicar en revistas indexadas. 

En referencia a solicitud de reconocimiento académicos a nivel nacional y/o internacional, por 

Departamento, se indica que esto fue solicitado y que se está a la espera de la información. 

- En referencia a la convocatoria de representantes de página Web, Departamentos y Facultad, queda 

en pendiente, el que se solicitará por escrito.  

- Gestion Facultad de Artes y Educación Física.  

2.1. Áreas Temáticas Facultad:  

A. Recursos Humanos. 

- Se aporta información de solicitud colaboración para funcionaria del Departamento de Gestión y 

Desarrollo de Personas Jeannette Herrera Cáceres.  

- Se acuerda dejar para la próxima confirmación representante de Facultad, ante la Dirección Educación 

Continua, por motivo del desarrollo de reunión convocada por la vicerrectoría académica a los 

directores (a) de departamento. 

- En cuanto conformación representante de Facultad, MINOR al igual que el punto anterior, este queda 

pendiente para la próxima reunión.  
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- Se informa del proceso de elección representante para integrar la Comisión Institucional de 

Autoevaluación, de acuerdo a Resolución exenta N° 1002594, de 9 de julio 2020. 

Se recuerda que en el caso de los académicos/as representantes de las cuatro Facultades, estos han de 

ser elegidos por sus respectivos Consejos de Facultad, los que deberán contar con experiencia probada 

en gestión de procesos de autoevaluación y acreditación, y tener jornada completa en modalidad 

planta o contrata en la institución. 

Se toma el acuerdo que el proceso se desarrollará en primera instancia el lunes 27 de 9.00 a 12.00 

horas, y en caso de igualdad entre los candidatos empatados en el primer lugar, se efectuará una 

segunda vuelta entre las primeras mayorías simples, el día miércoles 29 den horarios del mes en curso, 

en horarios de 9.00 a 12.00 horas. 

Se informa que este proceso de elección, será llevado a cabo contando con la colaboración del 

Departamento de Informática, ante lo cual se solicita el apoyo de los Secretarios de Departamento, 

para efectuar la verificación de correos y otros aspectos específicos que pudiesen surgir, para su 

conformación del listado definitivo a enviar, el que se efectuará entre los días miércoles 22y jueves 23. 

Por otra parte, se toma e acuerdo que los interesados (as), podrán hacer llegar sus postulaciones, a 

más tardar el día viernes 24 a las 12.00 horas. 

B. Gestion Recursos Físicos. 

- En cuanto a tramitación solicitud Referencia Bibliografía por parte los Directores (a), para apoyo 

procesos formativos, de Pregrado y Postgrado, solicitados por la Vicerrectoría Académica, se da 

cuenta que solo el departamento de Música, aporto la información, la que fue tramitada a la 

Vicerrectoría Académica. 

- Respecto información adquisición de piano Departamento Música, se da cuenta que este se 

encuentra ya se encuentra instalado, en el Salón de Honor de la Universidad, y que fue tramitada su 

cancelación.  

C. VcM y Extensión. 

- Formalización representante Facultad ante Dirección de Extensión y Vinculación con el Medio, queda 

pendiente para la próxima semana, se abre un debate frente a la falta de comunicación entre la 

Dirección de Extensión y Vinculación con el Medio, aspecto que afecta directamente el desarrollo de 

las actividades y la proyección de la universidad. 

Al respecto se destaca el aporte de la Directora Margarita Pastene Valladares, y el escaso 

protagonismo del Director, Luis Alfredo Espinoza Quintana, por motivos de enfermedad, lo que no 

debería ser, es decir, no es admisible que una dirección tan importante, dependa de una sola persona, 

y que se debería hacer algo al respecto. 

D. Investigación.  

- Se informa de solicitud a la Dirección de Investigación, con motivo del desarrollo investigaciones con 

participación académicos (as) de la Facultad, periodo 2016-2020, con motivo del aporte del Capítulo 

de la Facultad. 

E. Publicaciones 

- Pendiente, el articulo “Rol de la planificación en la gestión universitaria”. Desarrollado por la 

Universidad Politécnica Estatal del Carchi, Ecuador. por el académico Dr. Cesar Arias Arias. 

F. Educación Continua Postítulos y Postgrados. 

- Se informa de seguimiento presentación Diplomado en Actividad Física, Deporte e Inclusión. 

Departamento de Kinesiología, a cargo del Profesor, Fernando Muñoz Hinrichse, aprobado para su 

tramitación. 

- Informe desarrollo Magister Departamento de Artes Visuales. 
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G. Proyectos – Propuestas. 

- Queda en estado de pendiente informe por departamento, Listado asignaturas por carrera que 

podrían permitir alumnos Libres. 

 
Varios:  


